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◆点　　鐘　　12：30

◆Ｒ　　Ｓ　　我等の生業

◆唱　　歌　　故
ふるさと

郷

◆ゲ ス ト　　吉田　菜美 氏
（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ顧問教諭）
久保沙也加 さん

（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ部長）
賀部あすか さん

（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）
黒田　梨捺 さん

（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

◆ビジター　　村上　有紀（別府ＲＣ）

会長の時間	 会長　森園　伸也

　本日の会長の時間のネタを探すために先週配布
されましたロータリーの友９月号を読みますと、
同じ地区の福徳学園のインターアクト生の活動記
事が載っておりました。大分南ＲＣの会員の方か
ら、靴を買うお金がないために裸足でゴミの山を
歩き、怪我をしても治療費がなく重症化するとい
う海外の子供たちの話を聞き、卒業式後には殆ど
の生徒が使わなくなる学校指定の靴を回収・洗浄
して必要な国に送る支援をしている記事です。今
月は新世代のための月間で、本日のゲストには別
府溝部学園のインターアクト生の皆さんと顧問の
先生がいらっしゃっています。卓話の時間に日頃
の活動報告をして頂くようになっていますが、日
頃の活動の中で行ってみたい支援活動がありまし
たら遠慮せずに言っていただければと思います。
福徳学園のような海外への支援活動についても海
外での支援活動をしているＡＰＵのボランティア

団体の方との繋がりもありますので、私どもでお
手伝いできることが必ずあると思います。これか
らの活動計画を立てる時に、こんなことは出来な
いと諦めかけることがあった時には、私どもクラ
ブにも一言相談してください。
　もう一つ話があります。先週末から会社の部屋
があまりにも雑然としていたので片付けておりま
すと、ロータリーでの懐かしい物もたくさん出て

◆出席報告　　　　　　　委員長　衛藤　秀子

・メイクアップ
　　事前　村津（別府北）
　　事後　
　　欠席　亀井、中尾、大江、髙宮、藤原
　　理事会承認　椛田、岐部
　　出席免除　溝部、鳴海
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国際ロータリー会長　　ロン	D・バートン	（国籍・アメリカ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　ホテルニューツルタ	〒874-0920	別府市北浜1-14-15
　　　　TEL	（0977）22-1110　FAX	21-1019
事務所　別府市西野口町 1番 1号	青山通りビル 3F
　　　　〒 874-0931　TEL（0977）23-9000
　　　　　　　　　	　FAX（0977）23-9019
　　　　http://www.beppu4rc.jp/chuo/
　　　　E-mail:info@beppu4rc.jp

理事
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理事
　〃
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森園　伸也
前田　哲矢
後藤　　隆
近藤　賢司

森　　宗明
村津　忠久
佐々木久宜

ＳＡＡ　髙宮　勝美
直前会長　髙宮　勝美

役員　会　長　森園　伸也
　　　副会長　前田　哲矢
　　　幹　事　平野　教康
　　　会　計　木村きぬゑ

会報委員長　大島由美子第 　 　 回 例 会
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きました。特に昔いただいた写真などは懐かし
かったのです。実は幹事報告にも記載されていま
すが、合同事務局の荷物の整理を事務局から申し
入れがありまして、10月には私と森さんとで処理
する物を確認しに行くことになっております。思
い出の物などを預けていらっしゃる方があれば、
申し出ていただくか事務局までご自分で確認に行
かれてください。気をつけて処分はいたしますが、
思い出は人によって違いますので、気になる方は
特にお願いいたします。
　以上で会長の時間を終わります。

幹 事 報 告	 平野　教康

―新世代のための月間―

１．本日の卓話
「インターアクトクラブ活動報告」
別府溝部学園高等学校インターアクト生

２．本日のゲスト
吉
よし

田
だ

　菜
な

美
み

 氏（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ　顧問教諭）
久
く

保
ぼ

沙
さ

也
や

加
か

さん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ　部長）
賀
か

部
べ

あすかさん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）
黒
くろ

田
だ

　梨
り

捺
な

さん（別府溝部学園高等学校インターアクトクラブ）

３．第３回定例理事・役員会報告
（平成25年９月３日（火）13：40～

於：ホテルニューツルタ例会場　８名）

報告事項

１）別府中央ロータリークラブ親睦ゴルフコン
ペ開催の件。
日　時　平成25年９月８日（日）10：00集合
場　所　別府の森ゴルフ倶楽部（枝郷）
会　費　2,000円

２）大分第３グループ会長・幹事会報告
　　（H25.8.23（金）於ホテルニューツルタ）

①赤山武興ガバナー公式訪問６ＲＣ合同例会
ならびに懇談会スケジュールの件。
日　時　平成25年10月16日（水）12：30～
場　所　ホテル白菊（ホスト：別府北ＲＣ）
懇談会　※各クラブ会長・幹事・副会長・

副幹事　出席にて開催
タイムスケジュール
9：30～10：20　別府北ＲＣ

10：30～11：20　別　府ＲＣ
11：30～12：20　湯布院ＲＣ
12：30～13：30（６ＲＣ合同例会）

＊30分間にて写真撮影実施
14：00～14：50　日　出ＲＣ
15：00～15：50　別府東ＲＣ
16：00～16：50　別府中央ＲＣ

②赤山武興ガバナー公式訪問記念集合写真撮
影の件。＊ホストクラブに一任

③公式訪問前日の赤山武興ガバナーとの会食
会開催の件。
日　時　平成25年10月15日（火）18：30～
場　所　ホテル白菊
会　費　10,000円
出席者　各クラブ会長、幹事、理事、役員、
　　　　その他希望者

④「大分第３グループＩＭ」開催日並びに米
山学友へのアンケート実施の件。
開催日　平成26年２月16日（日）
　　　　14：00～20：00
場　所　別府湾ロイヤルホテル
登録料　8,000円（全員登録）
＊当クラブ招待学友生（金泰龍、金貞ウック、

韓知伶、何家駿、張　敏、ドブロボリスカヤ、
フィンフォンミン、パントゥシャート、パニット
ナンタナクン、グエンティツイユン、ホッセイン）

⑤ 合同事務局保管資料の廃棄処理の件。
　＊10月実施
⑥ 次回、「４ＲＣ会長・幹事会」＋日出ＲＣ

・湯布院ＲＣにて開催
開催日　平成26年10月２日（水）13：40
場　所　ホテル白菊

審議事項

１）藤原光生会員入会に係る委員会構成変更の件。
※親睦委員とスマイルボックス委員に選任

２）クラブ現況資料作成に係るサイズ変更の件。
　現行）Ｂ５→新規）Ａ４ ※承認

３）大江知巳会員、平野教康会員より職業分類
変更願いの件。※承認
現行）墓石販売→新規）墓石及び仏壇販売
現行）生命保険→新規）生命保険・損害保険

４）米山月間（10月）に因んで「米山ランチ」
実施の件。
実施日　平成25年10月１日（火）
　　　　（※＠1,000×28名＝28,000円）

５）「職場例会」開催並びに職業活動表彰の件。
＜職場例会＞
日　時　　平成25年10月22日（火）12：30～
場　所　　別府市美術館

６）９月・10月例会予定の確認
 ９月３日 「会員卓話」村津忠久会員
 10日 「インターアクト活動報告」
  別府溝部学園高等学校ＩＡクラブ生
 17日 「月見例会」
 24日 「米山奨学生卓話」文

ムンジヒョン

智炫さん
 10月１日 「新会員卓話」
 ８日 「会員卓話」　河村貴雄会員
 15日 「赤山武興ガバナー公式訪問合同例会」
  ⇒16日（水）12：30～於ホテル白菊

へ変更
 22日 「職場例会」（予定）

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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 29日 「定款休会」

４．お祝い（次週、夜例会の為、本日２週分お祝い致します）
会員誕生日　岐部　光男会員（９月９日）
　　　　　　近藤　賢司会員（９月18日）
　　　　　　大島由美子会員（９月23日）

※記念品をお渡し致します。
配偶者誕生日　前田れい子さん（９月17日）

※記念品をお渡し致します。
　　　　　　中尾百合子さん（９月19日）

※ご自宅にお花が届きます。
　　　　　　佐々木景子さん（９月19日）

※記念品をお渡し致します。
皆　　　勤　村津　忠久会員（９月12日＝在籍27年）

５．例会変更のお知らせ
大分中央ＲＣ ９月17日（火）の例会は、月見例会

の為、同日18：00～大分センチュ
リーホテルに時間・場所変更

日出ＲＣ ９月17日（火）の例会は、「第28
回日出ロータリークラブ旗争奪少
年野球大会」の為、９月16日（月
・祝）８：00～日出町　黒岩グラ
ンドに日時・場所変更

湯布院ＲＣ ９月18日（水）の例会は、早朝例
会の為、同日６：30～総合グラン
ドに時間・場所変更

杵築ＲＣ ９月19日（木）の例会は、観月家
族例会の為　同日18：30～焼肉み
やべに時間変更

日出ＲＣ ９月24日（火）の例会は、観月例会
の為　同日19：00～場所変更（場
所未定）

杵築ＲＣ ９月26日（木）の例会は、くにさき
ＲＣとの合同公式訪問例会の為　
９月25日（水）12：30～ホテルベイ
グランド国東に日時・場所変更

大分キャピタルＲＣ ９月25日（水）の例会は、職場訪問
例会の為　同日12：30～大分中学
・高等学校に場所変更

中津平成ＲＣ ９月26日（木）の例会は、夜間例会
の為　同日18：30～グランプラザ
中津ホテルに時間変更

６．次週例会の予定
「月見例会」
割烹旅館 ゆめさきに於いて18：30～開催致
します。

７．本日の回覧
①杵築・竹田ＲＣ　週報
②自衛隊別府連隊後援会より「扇山」No.142

号
③「赤山武興ガバナー公式訪問６ＲＣ合同例

会」出・欠席（10月16日）

④「赤山武興ガバナーとの会食会」出・欠席
　（10月15日）
⑤「湯布院ＲＣとのソフトボール練習試合並

びに懇親会」出・欠席（９月28日）

８．本日の配布
①週報No.1156

スマイルボックス	 委員長　森　　宗明

森園会長○
　一昨日のゴルフ、久し振りの80台でした。体
重もそうなるように、本日のソフト練習がんば
るぞ！
村津会員○
　今日は所用があって、博多の来ております。
　メイキャップは先週水曜日に北クラブで済ま
せておりますが、ホームクラブ例会欠席をお詫
びしてスマイル。
衛藤会員○
　新涼やヨットの一つうかびおり
　朝夕は凌ぎやすく秋めいて来ましたね。にぎ
わった海も秋の海に衣がえですね。
　今日はインターアクトの皆様、ようこそお越
し下さいました。卓話楽しみにしています。
　村上様ようこそ。どうぞごゆっくりなさって
下さい。
梅津会員○
　９月８日にゴルフコンペ初参加させていただ
きました。とても楽しかったです。今後も精進
いたします。よろしくお願いします。平日でも
大丈夫です。
近藤会員○
　2020年にオリンピックが東京で開催されるこ
とが決定しました。私が高校生の頃です。体育
の授業の時に体育館でオリンピックのテレビを
みたことを思い出します。あの頃の日本は良
かった。すべてが上向きで！所得は現在の40分
の１、貿易額にいたっては100分の１しかなかっ
たのに、国民皆が明るかった。東京オリンピッ
クを契機に日本が明るい未来に向かうことを祈
念してスマイル。
河村会員○
　森園会長、ごめんなさい。例会の週報がだい
ぶ溜まってしまいました。また後藤隆会員にお
叱りを受けそうです。
森会員○
　本日のゲスト学生さんが４人かと思いまし
た。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　話	

３年間のボランティア活動で学んだこと
別府溝部学園高等学校　

久保沙也加
　私はこの３年間ボランティア部で、様々な活動
に参加してきました。
　中でも一番思い出に残っているのは、今年の２
月、熊本で行われた2012～13年度全国ローターア
クト研修会に参加をしたことです。２日間、ホス
ト地区の一員としてお手伝いをしてきました。全
国からローターアクトクラブの方が集まり、熊本
城ウォークラリーやかい上での受け付けなどをさ
せていただきました。熊本城ウォークラリーでは、
アテンドの方の説明を聞きながら熊本城を一周し
ました。熊本城内でのスタンプラリーや、城彩苑
でのクイズもありました。楽しみながら熊本城を
知ることができ、私も一緒に楽しむことができま
した。受け付けの仕事では、ローターアクトクラ
ブの方に名前入りのバッジを渡したり、普段の学
校生活や、これまでのボランティア活動では経験
できないことも経験でき、とても充実した２日間
になりました。
　８月には、24時間テレビ・チャリティー募金活
動に参加しました。募金の呼びかけをするのは３
年目の今でも恥ずかしさがあり、なかなか大きな
声で呼びかけできませんでしたが、小さな子ども
や高齢者の方が募金箱を持って来てくれたり、

「頑張ってね！」
と募金してくれる方もいて、とても感動しました。
その他にも、赤い羽根街頭募金や、歳末たすけ合
い募金、あしなが学生募金など、たくさんの募金
活動を通して、困ってる人のためになっていると
思うと、活動の場をもっと広げたいと思いました。
　募金活動以外にも、本校で毎年企画・実施して
いる亀川漁港の清掃活動や、インターアクトの年
次大会、クリスマス会のお手伝いなどもあります。
クリスマス会のお手伝いでは、ビンゴゲームなど
もあり、私たちも参加しながらお手伝いができる
ので、とても楽しい活動でした。
　１年生の時に参加したインターアクトの年次大
会では、東日本大震災の災害派遣に行かれた別府
駐屯地の方の講演があり、写真や自衛隊の方が
録った震災後の映像を見せていただきました。そ
の後、体験談や実際に見た被災地の様子も聞き、
私がテレビで見たニュースとはまったく違う被災
地を見ることができ、津波の恐ろしさ、地震の怖
さを改めて知ることができました。まだ震災の爪
痕が残っている被災地に何かできることがあるな
ら、小さなことでも被災された方たちに何かして
あげたいと思いました。
　活動報告では、他校の活動内容を聞くことがで
き、本校ではまだ取り組めてない活動を知れて、
とても勉強になりました。本校の今後の活動に取
り組んでみたいと思いました。今年でインターア
クトクラブを卒業ですが、溝部学園高校のボラン

ティア部で過ごした３年間で多くのことを学こと
ができ、ボランティア部に所属してよかったと思
いました。３年間で学んだことを活かし、これか
らもボランティア精神を忘れずにいたいと思いま
す。
　今回、活動報告をさせていただく機会を設けて
くださり、感謝しています。ありがとうございま
した。

◇　　◇　　◇　　◇
ボランティア部に入部して

別府溝部高等学校　
賀部あすか

　私は、溝部学園のボランティア部に入部して２
年が経ちます。ボランティア部に入部してたくさ
んの経験をし、多くのことを学びました。
　私が一番最初に参加したのは、24時間テレビの
募金活動です。初めての募金で、最初はとても緊
張して、何をどうすればいいのか分かりませんで
した。けれど募金活動をしているうちに少しずつ
慣れていき、声も出せるようになり、たくさんの
人たちが募金をしてくれました。私は、とても嬉
しい気持ちになり、改めてボランティア活動はい
いものだと実感しました。
　今年の２月の始めには、ローターアクト研修会
のお手伝いをしに熊本まで行きました。たった２
日間でしたが、この２日間でたくさんの人と出会
いとてもいい経験になりました。
　まず、１日目はメイン会場である、市民会館崇
城大学ホールに行きました。会場に着いた時、ス
タッフのジャンパーと缶バッチをもらいました。
今まで、こんなに大きなイベントのスタッフなど
をしたことがなかったので、とても嬉しかったで
す。そのあと会場の中にある大きなホールに行き
ました。そこでは日本各地から来た、たくさんの
ローターアクトクラブの方が居ました。私はそれ
を見てとても驚きました。こんなに多くの人が集
まるイベントを今まで見たことも行ったこともな
かったからです。そのあと会場に居るみなさんと
熊本城まで行きました。移動中に各地の名物など
の話もでき、多くの人とコミュニケーションを取
れて、とてもいい１日になりました。
　２日目は会場の中にあるホールで各地区のプレ
ゼンを聞きました。プレゼンでは各地区ごと、そ
れぞれの特徴があり、たくさんの話が聞けてとて
もよかったです。そのあと、写真撮影をしました。
この２日間ではたくさんの人と交流し貴重な体験
ができて本当によかったと思いました。
　私は現在２年生なので、卒業するまでにまだ、
たくさんの時間があり、多くのボランティア活動
を行うことができます。私は１年生の時、家庭の
事情などで活動に参加できないこともありまし
た。だけどこれからは、今まで参加できなかった
分、一生懸命頑張りたいと思います。そのために
も、今までに学んだことや経験したことを活かし
て、たくさんの人の役に立てるような人間になっ
ていこうと思います。
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